

Chères sœurs de la Congrégation,

Nous voici vers vous, après quelques temps de notre première profession.

Nous résumons brièvement notre cheminement dans la formation vécue avant cette profession. Nous avons passé quatre étapes : le temps de regardante, aspirante, postulante et noviciat. Nous avons reçu des différentes formations selon les étapes à passer. Ce qui nous a marqué, c'est surtout le temps du noviciat. Pendant ces étapes, nous avons expérimenté quelques temps de stage dans des différentes communautés. Tout cela nous aide à discerner notre appel et à grandir dans la relation avec Jésus Verbe Incarné et vers la maturité humaine. Au terme de la formation au noviciat, chacune a pris sa décision pour s'avancer plus à la suite du Christ dans cette Congrégation. Nous sommes heureuses de vivre notre choix de vie, afin de répondre l'appel du Christ en nous.

La veille de 08 septembre 2020 dernier, nous sommes réunis : les sœurs, les jeunes ainsi que nos familles, pour vivre une belle célébration de l'Incarnation. Ce temps d'être ensemble en union de prière nous conduit à se concentrer et nous introduit déjà à la célébration de notre première profession le lendemain du 08 septembre 2020.

La célébration du 08 septembre s'est déroulée avec un bon recueillement ; si simple et priant avec une belle décoration faite par notre sœur Conseillère Déléguée



Marie Jeannette. Cinq prêtres sont présents pour concélébrer l'Eucharistie. Une vingtaine de membres de nos familles, les sœurs des deux communautés avec cinq sœurs des autres communautés ainsi que les présidents du conseil pastoral de la Paroisse sont venus pour nous assister.

Vraiment, nous avons senti la joie intérieure de vivre ce jour de notre première profession et de commencer à vivre notre engagement dans la suite de Jésus Verbe Incarné.

Et le repas fraternel est un temps de partage de joie et de faire connaissance entre les unes des autres. Nous sommes très touchées par les gestes des sœurs, des jeunes qui sont présentes pour la préparation dans les différents services accomplis. Nous vous disons merci de votre disponibilité et de votre amour pour servir les autres.

Et nous sommes très impressionnées aussi de votre geste d'affection, de délicatesse dans les différents courriers, appels, messages venant des différentes réalités missionnaires, des

différentes communautés, personnelles, pour être en union, en communion avec nous dans la prière. Vous nous avez encouragés dans l'engagement que nous venons de vivre.

Nous sentons vraiment la force de cette union dans la Congrégation. Nous sommes prêtes à nous engager et d'être membres actifs avec vous à partir d'aujourd'hui. Nous vous offrons notre gratitude profonde et nous vous souhaitons aussi à chacune : bonne continuation dans vos missions respectives.

Nous sommes unies dans la Prière.

Sœurs Prisca, Cécile et Bernadette

